

高規格救急車を配備

9月14日、二ツ井消防署藤里分署において、高規格救急自動車配備式が行われました。

今回配備された高規格救急車は、従来の救急車より長さ、幅が拡大されおり、通路幅が40mm広げられて室内高も高く、広い救命処置活動スペースが確保され特定行為を迅速に行なうことができます。

より迅速な搬送が可能に



見事な曲芸です！



笑いが絶えませんでした

神楽を見る事ができる数少ない機会とすることもあって、町内外から約260名が訪れました。公演は中入りをはさんで2度行われ、巧妙な語り口に観客からは大きな笑いと拍手が沸き起っていました。



粉まみれで疾走！（矢坂）

9月9日、16日、町内各地区では秋の大運動会が開催されました。アイディアあふれる種目に多くの町民が心地よい汗を流し、たくさんの賞品を手にしました。

スポーツの秋を満喫 地区運動会&根城相撲



より迅速な救急活動を願って

きます。また、振動を吸収して患者の負担を軽減する防振機能つきストレッチャー、自動体外式除細動器（AED）なども装備されており、救急医療機関が遠い当町での救急活動の充実が図られます。



三役揃い踏み



お父さんに挑戦！
ああ！やられたあ

一方、米田地区では伝統の根城豊作相撲が開催され、ユーモアあふれる初切や迫力満点の取組に大きな声援を送っています。



体育館内でも大丈夫！
伝統の縄ない競争（大沢）

みんなのわたい

《くらしの知恵袋》「ガスレンジの油汚れには…」

ガスレンジの油汚れは油で取るのが一番。サラダオイルをティッシュに含ませて拭くだけで、ネバネバもきれいに取れて匂いもほとんど残りません。その後、乾いた布で拭くときれいに仕上がります。